



## COMMUNIQUÉ

L'Ambassade de la République du Bénin à Washington, D.C., porte à la connaissance des demandeurs du e-visa ce qui suit :

Parallèlement à la plateforme de demandes et de délivrance de visas en ligne du Gouvernement du Bénin, des individus et entreprises ont créé des sites web de prestations de services d'intermédiation pour l'obtention du visa béninois et d'usurpation des prérogatives de délivrance de visas, occasionnant ainsi des coûts additionnels ou des pertes de frais aux requérants.

Face à cette situation, des dispositions ont été prises par le Gouvernement du Bénin entre autres, pour la sécurisation du site officiel, le référencement sur les moteurs de recherche et la réservation de noms de domaines proches de celui de l'adresse du site officiel.

Ces précautions ne pouvant suffire à totalement endiguer le phénomène, l'Ambassade en appelle à la vigilance des demandeurs et rappelle que l'adresse du site officiel de demande de visa d'entrée et de séjour au Bénin est le suivant : [www.evisa.gouv.bj](http://www.evisa.gouv.bj)

Fait à Washington, D.C, le 22 juillet 2022

L'Ambassadeur

  
Jean-Claude do REGO



## PRESS RELEASE

The Embassy of the Republic of Benin in Washington, D.C. would like to inform e-visa applicants of the following:

Some individuals and companies have, alternatively to the e-visa application platform by the Government of Benin, created websites to provide intermediation services in obtaining the Beninese visa and usurp the authority of the visa issuance platform, thereby resulting in additional costs or loss of fees incurred by the applicants.

Given the situation, the Government of Benin has, among other things, taken steps to secure the official website, optimize the search engines indexing and file domain names similar to the official websites' address.

These precautionary measures may not be sufficient to curb this phenomenon, therefore the Embassy is calling for greater vigilance from visa applicants and would like to remind them that the official website address for the entry visa and tourist visa in Benin is as follows: [www.evisa.gouv.bj](http://www.evisa.gouv.bj)

Done in Washington, D.C., on July 22, 2022

The Ambassador



  
Jean-Claude do REGO